

m'arrache l'estomac. Mes intestins qui se déroulent. Oôô mes côtes se brisent. Je vais mourir. (*Il tombe comme le premier singe.*)

*Une voix à la cantonade récite :*

## LA GRANDE ODE AU SILEXAME

FUTURE MINERVE.

Le salut virginal des fleurs sans atmosphère est terminé enfin aujourd'hui  
31 mars 1924.

Dans le musée de la ville natale de tous les poètes les statues antiques sont en sucre candi. Mais les poètes ne s'amuse pas à sucer les phallus de sucre candi. C'est toi qu'ils aiment, Silexame, toi dont on n'a jamais pu dire la nature, Silexame, Silexame, Silexame, Silexame. Si je devais te comparer à des choses communes je dirais que tu es semblable à ces produits pharmaceutiques aux noms suaves : Silexame hystogénol, Silexame urodonal, Silexame hermaphrodite, Silexame hexaméthylènetétramine, Silexame diéthylmalonylurée. Mais dans le cœur des maîtresses de ces poètes dédaigneux du sucre candi il y a :

Un océan de chloroforme qui a la propriété de transformer en airain le pancréas des navigateurs défunts. Mais le pancréas, cet organe dont des médecins réunis en conciles religieux ont dénaturé la portée sociale, ne saurait se contenter des maximes morales que l'on a mises sous son nom dans ces catéchismes appelés manuels d'histoire naturelle. Le pancréas des navigateurs, comme le pancréas des poètes, est un bloc de glace qui ne fond pas à la chaleur et qui ne reflète pas le visage des femmes. Ce poète inconnu des peuplades nègres, ce poète inconnu des tribus blanches, ce poète inconnu des astronomes, composa, vers la troisième période terrestre du soleil, la chanson du pancréas d'airain des poètes et des navigateurs qui ne reflète ni le visage des femmes ni le degré X + 1 du thermomètre centigrade :

« Dormir salut bonjour. C'est la chanson du pancréas, salicylate effroyable souvenir tous les parfums sont des sanglots dans les citadelles de vos cerveaux. Nous plongerons plus loin que les blocs d'airain, Silexame, Silexame, Silexame, toi qui n'es ni la cause ni la résultante, toi que l'on dénature en appelant rien car tu es encore moins que rien, moins que moins que rien et encore moins que moins que moins que rien. Inspire-moi la chanson des pancréas d'airain. Allumette œil de platine, beau regard belle piscine, tous les philanthropes sont morts assassinés par d'autres philanthropes. Mais ces autres philanthropes ont été assassinés par les premiers. Ne criez pas au paradoxe, les vierges n'ont pas de pancréas, les femmes non plus par conséquent. Mais les hommes vierges ont un pancréas et les autres n'en ont pas. C'est pourquoi les poètes et les navigateurs sont vierges et c'est pourquoi les Silexame sont l'amour des navigateurs et des poètes. »